

Entorno

Rusia registrará la primera vacuna contra el Covid-19 y se prepara para su fabricación masiva

El viceministro de Salud ruso, Oleg Gridnev, ha anunciado que el fármaco, probado en 38 personas, se registrará el próximo 12 de agosto.

PlantaDoce
7 ago 2020 - 12:30



Rusia se adelanta en la carrera para encontrar la cura del coronavirus. **El país presidido por Vladimir Putin ha anunciado que registrará la primera vacuna contra el Covid-19 el próximo 12 de agosto.** El viceministro de Salud del país, Oleg Gridnev, ha informado que “la tercera etapa de la investigación está en marcha”.

Gridnev ha explicado que las primeras personas en recibir la vacuna contra el Covid-19 serán “profesionales médicos y mayores”. El fármaco ha sido desarrollado por el Centro Nacional de Investigación de Epidemiología y Microbiología Gamaleya y probada con éxito en 38 personas, según anunciaron las autoridades.

PlantaDoce.

Rusia no ha precisado el tiempo que se cree que durará la inmunidad de la vacuna, aunque el viceministro de Salud indicó que el efecto de la vacunación será “cuando se forma la llamada inmunidad de rebaño y la transmisión del virus será prácticamente imposible”.

Los investigadores rusos se centran también en la fabricación masiva de la vacuna. El fármaco ha sido desarrollado de forma artificial en forma liofilizada y será administrada por vía intravenosa.